
Vereadora  é  recebida  por
direção  da  Unimed  e  debate
parcerias
A  vereadora  campinense,  Fabiana  Gomes  realizou  uma  visita
nesta segunda a Unimed Campina Grande para parabenizar toda a
equipe pelos 50 anos de contribuição com a saúde da nossa
cidade.  “Na  oportunidade,  entreguei  à  moção  honrosa  pela
parceria inédita no país firmada entre o Instituto Brenda
Pinheiro – IBP, através do Projeto AMA – Amigos do Autista e a
Unimed Campina Grande, está foi a primeira vez no Brasil que
um plano de saúde firmou uma parceria com uma instituição sem
fins lucrativos”, disse a vereadora.
Além  disso  a  vereadora  aproveitou  para  discutir  também  a
possibilidade de outras parcerias serem firmadas visto que
acredita no sucesso desse tipo de ação.

“Como tenho sempre dito, eu acredito em parcerias e reconheço
que  parcerias  público  privadas  podem  trazer  contribuições
importantes  para  nossa  cidade,  especialmente  para  os  mais
necessitados”, afirmou Fabiana.

Fabiana afirmou que é sempre uma satisfação saber que existem,
em Campina Grande, empresas, instituições e cooperativas como
a Unimed que podem contribuir para que o município cresça cada
vez  mais.  “Somente  juntos,  poderemos  chegar  mais  longe”,
concluiu a vereadora.
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